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古河市公明党古河市公明党
　古河市公明党は、会派として
推進した事業のうち、給食費の
無償化について、５月 10 日に
担当部局より説明を受けました。
　古河市は本年度、物価高騰に
対する子育て世帯への負担軽減
策として、市内小中学校に通う
児童生徒と、古河中等教育学校
に通う生徒も対象としていると

ともに、区域外に通学している
生徒に対しても無償化の対象と
しています。令和２年度に見直
しをして、1食あたり 30 円の
値上げをしましたが、家計の負
担等を考慮し公費負担としてき
ました。本年度はさらなる物価
高騰の影響で、食材をはじめ光
熱費等の値上げにより、子育て
世帯への負担が増加しているこ
とから、無償化が実現しました。
　古河市公明党は、予算要望等

を繰り返し訴えてきました。今
後も市民目線に立ち、さまざま
なご意見、ご要望を届けてまい
ります。

市民ベースの会市民ベースの会
　当会派の勉強会として、「入
札について、ＦＭ基本方針（※）

および古河文学館２階の活用方
法について」執行部より説明し
ていただき、その後、意見交換
を行いました。
　入札については、談合防止の
ため県と同様に、予定価格の公
表と最低制限価格を設定し、適

正な入札が行われるよう取り組
んでいるとのことでした。
　また、ＦＭ基本方針において
は、本年３月に改訂された当該
方針書を基に詳細な説明を受け
ました。財政的には公共施設の
維持管理に必要な経費を賄えて
いないことが確認できました。
　さらに、これまでレストラン
唐草があった文学館２階の活用
方法については、広報等で出店
者の募集を行ったが、結実して

いないとの説明を受けました。
募集方法等の改善、賃借料の引
き下げも視野に入れフレキシブ
ルに考えるよう提言しました。

政 友 会政 友 会
　政友会は令和６年６月 27 日、
「（仮称）古河市新公会堂の進

しん

捗
ちょく
状況について」執行部より説

明を受け意見交換を行いました。
主に（１）基本構想・基本計画
市民委員会の設置について、
（２）整備に向けた取り組み
再開までの経緯について、
（３）整備に向けた検討報告

書の概要について、（４）基本
構想・基本計画市民委員会の進
捗について、の大項目４点を中
心に、検討事項や経緯の説明を
受けました。新たなまちづくり
の拠点となる地域経済牽引事業
です。高い付加価値事業である
こと、そして人口減少の抑制と
地域経済の好循環を図ることを
目的とした事業で、何よりも市
民の皆さま方の関心が高い事業
です。いまだに建設エリアが確

定していないなど課題はありま
すが、ご期待やご要望に応えら
れるよう、これからも会派での
勉強会を通して研さんを積み、
執行部へと提言してまいります。

※ＦＭ基本方針…古河市公共施設等総合管理（ファシリティマネジメント）基本方針
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市民ベースの会勉強会（７月 10日）
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